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&bull;Exigen arancel de 35% a importaciones chinas.&bull;El país asiático "no juega limpio": Martín Dueñas.&bull;A
partir del 11 de diciembre se eliminan cuotas compensatorias.  LEÓN, Gto., 24 de marzo.- Los empresarios del calzado
exigen al gobierno federal aplicar un arancel de 35 por ciento a las importaciones de calzado chino.  Armando Martín
Dueñas, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG), advirtió que el sector
está en riesgo ante la amenaza del producto originario de China, que a partir del 11 de diciembre no tendrá cuotas
compensatorias.  En la inauguración de la edición 64 del Salón de la Piel y el Calzado (Sapica) adelantó que a través del
Senado pedirán generar aranceles mixtos al zapato chino, establecer precios de referencia y la intervención de la
Unidad de Prácticas Comerciales Internacionales (UPCI) de la Secretaría de Economía (SE).  La industria reconoce que
basados en las normas internacionales, México está obligado a eliminar a finales de 2011 todas las cuotas
compensatorias que aplica a China, pero por qué hay que respetar las normas internacionales cuando ese país "no
juega limpio".  "Lo único que queremos es que se revise la desgravación arancelaria a China, y ver si se detiene.
Queremos el piso parejo en la competencia."  Además, señaló, si se logra frenar el proceso de desgravación a los
productos chinos o se les aplica un arancel de 35 por ciento, la industria mexicana del ramo se compromete a producir
70 millones de pares anuales, a crear 62 mil empleos y generar una normatividad que proteja al mercado nacional de
contaminantes que ponen en riesgo la salud de los mexicanos.  Frente común  Juan Manuel Oliva, gobernador de
Guanajuato, anunció que hará un frente común con el sector para defenderlo de las prácticas desleales de comercio
en que incurre China.  Indicó que ya acordó con la administración del presidente Felipe Calderón la integración de mesas de
trabajo para la defensa de esta actividad.  Miguel Marón Manzur, subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la
SE, sostuvo que en la Subsecretaría de Industria y Comercio, que encabeza Lorenza Martínez Trigueros, se estudia el
caso de las prácticas desleales de comercio de China y la posibilidad de aplicar la cuota compensatoria que han
solicitado los empresarios del calzado.  A la fecha, aseguró, esta industria no ha solicitado a la subsecretaría de las Pymes
el apoyo para la realización de los estudios para demostrar las prácticas desleales de China, y en caso de hacerlo se
pondrá a votación del consejo directivo del Fondo Pyme.   
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